



## El Ministerio de Igualdad finaliza las sesiones de la Mesa de trabajo por los derechos trans y sigue avanzando en la propuesta legislativa



18 de diciembre 2020.- El Ministerio de Igualdad, a través de la directora General de Diversidad Sexual y Derechos LGTBI, Boti G. Rodrigo, ha finalizado este mediodía las sesiones de la Mesa de trabajo por los derechos trans para seguir avanzando en la propuesta legislativa. Se trata de una experiencia histórica en la que han participado durante cinco meses, 36 organizaciones por los derechos trans, así como diez personas trans expertas en diferentes campos como el derecho o la sociología. Boti G. Rodrigo ha agradecido a todas las organizaciones y personas participantes su extraordinaria entrega y trabajo para conseguir trasladar a la sociedad española la necesidad de una legislación que asegure los derechos de las personas trans.

